



Discurso del Diputado Roy Daza ante el 7° Congreso del Partido de la Izquierda Europea.

10 de diciembre de 2022.-

Queridos compañeros del Partido de la Izquierda Europea:

En nombre del Presidente Nicolás Maduro, del Vicepresidente de Asuntos Internacionales, Adán Chávez, y de la Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, agradecemos la invitación al Séptimo Congreso del Partido de la Izquierda Europea, deseándoles el mayor éxito en las deliberaciones.

Vengo desde Venezuela, la Patria de Simón Bolívar, el Libertador, quien condujo la epopeya de nuestra independencia, y siempre entendió que la libertad de nuestras naciones se consolidaría si alcanzamos la unidad de América Latina y el Caribe, y podemos explicar que tal concepción tuvo su génesis en el ideario de Francisco de Miranda, quien vivió y luchó aquí en Europa, bajo la divisa de la “Igualdad, la fraternidad y la libertad”, y de Andrés Bello que aportó la Gramática que hizo posible la unidad del idioma castellano en nuestras tierras, y de Simón Rodríguez, nuestro Robinson, quien formuló la tesis del socialismo comunitario.

Muchos se preguntan porque Venezuela ha sido capaz de resistir el criminal bloqueo económico, el asedio mediático, el cerco diplomático y político, las amenazas de invasión, y la acción de grupos mercenarios.



La respuesta a tal interrogante tiene su fundamento en la unidad del pueblo frente al intento del imperialismo norteamericano de acabar con nuestra soberanía como nación, y que esa unidad está cimentada en la conciencia patriótica y democrática de las venezolanas y de los venezolanos, en la capacidad de organización y de movilización que hemos logrado, y en la conducción estratégica del Presidente Maduro.

Se equivocan, quienes en algunos centros de poder de Estados Unidos y de Europa piensan que pueden socavar las ideas liberadoras que dejó el Comandante Hugo Chávez, líder histórico de la Revolución Bolivariana, tales élites de poder imperial no comprenden que las transformaciones sociales, económicas, políticas y culturales que se desarrollan en nuestro país, son obra colectiva de todo un pueblo, dado el carácter participativo y protagónico de la democracia bolivariana.

La estabilidad política alcanzada con base en las elecciones parlamentarias, regionales y municipales, en los acuerdos con las diversas tendencias de la oposición, y el inicio de la recuperación de nuestra economía, es una realidad tangible, que tiene en el Diálogo Nacional, auspiciado por el Presidente Maduro, uno de sus pilares.

Resulta imprescindible decir que esta nueva situación, también es producto de la solidaridad de los pueblos, y de manera especial, queremos subrayar que valoramos en alto grado la posición activa y solidaria del Partido de la Izquierda Europea con nuestra Patria.



Compañeros:

Es preciso señalar que el Presidente Maduro se dirigió a los Jefes de Estado de la Unión Europea, para manifestarles con toda claridad, nuestra disposición a contribuir con la estabilidad del mercado de los hidrocarburos, y si lo requieren, a suministrar el petróleo y el gas que necesiten, y ello se deriva de la convicción que tenemos, en cuanto a que los problemas de la economía mundial, reclaman el concurso de todos, eso sí, en condiciones de respeto e igualdad.

Ante este magno evento de la izquierda europea, ratificamos nuestro apoyo a las iniciativas dirigidas a encontrar una salida política y diplomática a la guerra en Ucrania. Es importante actuar con sentido de la realidad y de la responsabilidad.

Mientras Venezuela ofrece su cooperación solidaria a Europa, la insólita respuesta de la Unión Europea ha sido la de extender por un año más, las sanciones económicas contra nuestro país. Con esta decisión, la cúpula de la Unión Europea se coloca al margen de la legalidad y del Derecho Internacional, y por lo tanto, hemos expuesto en todos los escenarios internacionales, que exigimos el levantamiento inmediato de tales medidas.

Hace apenas tres semanas se reunió en Caracas el Grupo de Trabajo Ampliado del Foro de Sao Paulo, que centró sus análisis en las nuevas perspectivas que se abren con el giro a la izquierda de Latinoamérica, este



año de 2022, las victorias electorales de Gustavo Petro en Colombia y de Lula da Silva en Brasil, confirman la tendencia general hacia el cambio del mapa político, y tenemos el firme convencimiento que nuestra región jugará un papel destacado en la configuración de un nuevo mundo, pluripolar, democrático y pacífico.

La izquierda latinoamericana enfrenta y está derrotando en el terreno de la política a las corrientes neofascistas, levantando las banderas de la democracia participativa, con la intensa movilización del pueblo, en la batalla de las ideas que se libra en los medios de comunicación, en la lucha parlamentaria, y en los procesos electorales, porque entiende que el fascismo es incompatible con la democracia.

Nosotros venimos aquí, con toda humildad, a proponerle al Partido de la Izquierda Europea que emprendamos de manera conjunta la crítica a las tesis neoliberales, que unamos esfuerzos para alcanzar la paz, y que luchemos sin descanso contra el fascismo y en defensa de la democracia participativa.

¡Viva el Séptimo Congreso del PIE!

¡Unidad, lucha, batalla y victoria!